



2016.1.1 発行

ふれあい



社会福祉法人 希燿會の理念

- ◆ 利用者の自律した暮らしを支援します。
- ◆ 知・情・意を兼ね備えた人材を育成し、
共助の姿勢をもって高品質のサービスを提供します。
- ◆ 健全経営を行い、地域福祉の拠点を目指します。



社会福祉法人 希燿會

- ◆ 特別養護老人ホーム
- ◆ ショートステイ

花乃路

〒808-0134

北九州市若松区大字乙丸 1651-12

TEL:093-742-1188 FAX:093-742-1177

HP: <http://www.kyoukai.or.jp/>

新年 の ご 挨拶

新年 明けましておめでとうございます

社会福祉法人 希燿會

理事長 大島 圭子



明けましておめでとうございます

社会福祉法人 希燿會 花乃路

副施設長 上野 晃嗣



日頃より、私たち社会福祉法人 希燿會の運営に対し、ご支援を賜り心より御礼申し上げます。当法人も皆様方のお力添えを持ちまして、無事に新春を迎えることができました。

平成二十一年に「特別養護老人ホーム花乃路」を開設して以来、平成二十三年「花乃路保育園」、平成二十四年には「特別養護老人ホームあやめ苑」、そして平成二十七年に「ベイサイドわかまつ」と、ご入居者様、ご利用の方々、ご家族様、地域住民の皆様のご支援ご協力の中、若松地区における地域福祉の拠点を目指してまいりました。

人と人との関わり合い、そして助け合える町づくりの為、社会的支援を必要とする人たちの声を的確にとらえ、そうした人たちが安心して地域で暮らし続けることができるよう、当法人をご支援いただいております皆様方、そして行政と一緒に、明るく活力のある地域社会づくりを進めてまいりたいと存じます。新しい年が皆様にとりまして明るく幸多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。



皆様におかれましては、幸多き新春を迎えられた事、大変喜ばしく感じております。旧年中は暖かいご支援、ご理解を賜り、恙無く新春を迎えた事、改めて厚く御礼申し上げます。

「特別養護老人ホーム花乃路」の副施設長に着任致しまして、既に二年が経過し施設理念の実現の為、日々努力を続けて参りました。昨年には五年に一度予定されている介護保険の大きな改正もあり、我が国の福祉は大きな变革期を迎えております。厳しい逆風の中での施設運営を強いられる状況ではございますが、制度が大きく変わろうとも、ご利用者様、ご家族様が福祉を必要とする限り今後も最大の努力を続けて参ります。

末筆ながら、みなさまのご多幸とご健康を祈念し、

新年の挨拶とさせていただきます。

希燿會のロゴマークが出来ました！

希燿會・介護・キッズ「K」を一筆書きで表したロゴマーク。

若松地区の高齢者のために・・・というひとつの思いから始まった一本の線が地域に降りて広がり、大きく発展を続けながら右肩上がりに伸びていく希燿會。その道のりをシンプルかつポップにカタチにしました。

希燿會の今までと、これからを示唆したロゴマークです。



今年の年女

申

96
歳



西村スエ子様



森 暉子 様



神田キミ工様

病気しない！！



西村シゲノ様

元気に自分
の事は自分
です！



麻生芳江 様

84
歳



金子民子 様



門田ヤスコ様



本田ミヤ子様

今年はものすごく
いい年と思います。
自分も良い年になる
ように頑張ります！



青柳ハツエ様

大
福
開
運
年
好



十一月

十一月

花乃路風船バレー大会

日頃、体を動かす機会の少ない入

居者様、腰痛や肩の痛みを忘れ白
熱した戦いが繰り広げられました
江川小学校の児童との交流会
劇を披露してくれました。劇中の
ダンスは、とても上手で可愛かったです。

ハロウィンパーティー

仮装して花乃路保育園を慰問しま
した。

九月

九月

敬老会

花乃路保育園の園児との交流会。
可愛い園児とのふれあいは、癒し
のひと時です。

八月

花乃路夏祭り

ご家族様、地域の方、ボランティ
アの方々と楽しく過ごしました。

みんなでつきたてのお餅を丸めて美
味しく頂きました。

花乃路餅つき大会

各ブロックで一年の終わりを感じつ
つ、楽しいクリスマス会を行いました。

クリスマス会

各ブロックで一年の終わりを感じつ

つ、楽しいクリスマス会を行いました。



スタッフセ年男

赤パンツ履いて更年期に打ち勝つ！

色々な事にチャレンジする！

入居者様に笑顔で過ごして頂けるようにがんばる！

春にパパになります。イクメン頑張ります！

彼女を見つけて幸せになる！（あくまでも願望）

干支の豆知識

このように、魔除けの効果があるとされる『赤』と『猿』が去る」と言っています。又、『赤』には、穢れを払い、厄を落とす、魔除けの効果があるとされてきました。

申年には、赤い衣服(下着)で災厄を打ち破るという風習が作られていました。

皆様も、赤い衣服を身につけてみてはいかがでしょうか？



責任の重さを感じながら

朝顔の丘 ユニットリーダー

藤川 美紗



紫陽花の丘
介護職 岩川 樹

一月から、朝顔の丘のユニークトリーでーになりました。さくら広場で一回りも二回り? も大きくなつて、冉び昨年の十二月から、朝顔の丘に戻つて来ました。入居者様や職員の入れ替わりもあり、少しずつ朝顔の丘の雰囲気に慣れてきたところです。又、一月からはリーダーとしてユニークトを引っ張つていく立場になりましたので、隣りの秋桜の丘と共に、Cブロック全体で協力し合えるユニークトを目指して頑張りたいと思います。皆様、どうぞよろしくお願い致します。



感染症に気をつけましょう！

冬場は、ノロウイルスによる食中毒や感染性胃腸炎やインフルエンザが流行します。子供や高齢者のように、抵抗力の弱い人が感染すると症状が重くなる事もある為、注意が必要です。

I. ノロウイルスについて…

嘔吐物・便から



感染者の吐物や便から、ノロウイルスが大量に排出される。

手洗い、
清掃・消毒不十分！

手指などを介して口から吸引。
乾燥した吐物などから空中に浮遊したウイルスを口から吸引。

食品を介して



手洗い不十分！

感染者が触れた食品や調理器具などにウイルスが付着。それらで調理した料理を食べることで摂取。

食品から



下水道などを通過してウイルスが海や地下水に流出。二枚貝は大量の海水を飲み込むためウイルスが蓄積しやすい。

生食または
加熱不十分！

ウイルスが蓄積された食品を、生または加熱不十分な状態で摂取。

感染・発症

II. インフルエンザについて…



インフルエンザは、インフルエンザウイルスが鼻やのどの上気道などの粘膜に感染して起こる病気で、高熱や頭痛、筋肉痛や関節痛などの全身症状を起こします。インフルエンザに感染した人のセキやクシャミなどのしぶきに含まれるインフルエンザウイルスを吸い込むことによって感染（飛沫感染）しますので、マスク等で予防しましょう。



感染を予防する事が、大事です！





ノロウイルス食中毒の予防・・・

手洗い、食品の加熱、調理器具の洗浄消毒、嘔吐物・ふん便の処置を正しく行いましょう。消毒は、次亜塩素酸ナトリウムが効果的です。

インフルエンザの予防・・・

手洗い、アルコール消毒、うがいを細目にしましょ。又、人ごみに出る時や咳やくしゃみができる場合は、マスクを着用しましょう。予防接種をすると感染しても症状が軽い場合もあります。



風邪にご用心！！

水仙の丘 後藤かおり

冬になると心配なのが「風邪」です。風邪をひきやすい人と滅多にひかない人といいますが、本人の体質や生活環境はもちろん、毎日の食事や暮らし方が、大きく関わっています。風邪予防に大切なのは、栄養と休養です。栄養面では、良質なたんぱく質を摂って体力をつけ、風邪の天敵と言われるストレスに対する抵抗力を高める為に、キウイやミカン等のビタミン C を含む食品を摂ると良いと言われています。休養とは、過労や睡眠不足を避け、体力を温存する事です。体力が落ちていると、ウイルスが入り込み易く、風邪をひきやすくなります。この時期には、意識的に休息をとっていきましょう。又、体を冷やさない様、生姜等、体を温める物を摂るのも効果的です。

皆様、十分な休養とバランスの良い食事で、この冬を元気に乗り切りましょう。



◆◆◆◆◆ クラブ活動のご紹介 ◆◆◆◆◆

いつもありがとうございます。
今年もよろしく
お願い致します！



クラブ活動を支えて下さっている
ボランティアの方々



たかのす治療院による
体操教室



毎回、パワー全開で楽しく歌
を披露して下さる伊藤先生



音楽クラブ



体操クラブ



工作クラブ



習字クラブ

感染症予防にご協力を!

今年も、インフルエンザが流行してい
ます。施設に来られた際は、必ず、手洗
い、消毒、マスクの着用をお願いします。
発熱、咳など風邪症状がある方、小さ
なお子様の面会は控えて下さいね。ご
協力お願い致します。

感染症予防対策委員

編集後記



明けましておめでとうございます。
今年も、寒い冬がやってきましたが、皆
様、いかがお過ごしでしょうか。

花乃路の入居者様の平均年齢は88歳。
百歳を筆頭に90歳台43名、80歳台48名
70歳台8名の方々がいらっしゃいます。

昨年は、年明け早々に花乃路では、イン
フルエンザが大流行しました。年々、ウイ
ルスも進化していくようですが、今
年も入居者様を守るべく、感染症予防に取
り組んで参ります。

新しい年が皆様にとって、幸多き一年と
なりますようにー。

広報委員 後藤か 吉里
竹森 古川